



**Einladung zur Informationsveranstaltung am 14.09., 19:00**



Schon im Vorfeld des 5. Internationalen Gospelkirchentags, der uns vom 10.-12. September in die badische Metropole Karlsruhe führt, werden Interessierte, Chorleiter, Multiplikatoren und Fans im Rahmen einer Roadshow im Winterhalbjahr 2009/2010 auf den Gospelkirchentag eingestimmt. In einer zweistündigen Veranstaltung wird ein Team des Gospelkirchentags am **14.09.2009** um **19:00 Uhr** in der **Erlöserkirche Linden** zusammen mit dem Team der Gospelkirche Hannover den Gospelkirchentag 2010 vorstellen und auf Deutschlands größtes Fest der Praise- und Gospelmusik vorbereiten.

Welche Künstler kommen nach Karlsruhe? Wie kann ich mich mit meinem Chor anmelden? Wo kann ich übernachten? Diese ganz praktischen, aber auch viele inhaltliche Dinge rund um die Gospelmusik werden an diesem Themenabend angesprochen, auch für Rückfragen und Diskussion soll Zeit bleiben. Gemeinsames Singen, eine Notenbörse und persönliche Begegnungen mit Gospelfreunden aus der Region dürfen an einem solchen Abend natürlich nicht fehlen.

**Und so wird der Roadshowabend aussehen:**

- Begrüßung
- Gemeinsames Singen
- Video/Spots vom letzten Gospelkirchentag
- Infoteil Gospelkirchentag
- Gemeinsames Singen
- Rückfragen / Diskussion
- Reisesegen
- Open End / Talk

Die Teilnahme an dieser Informationsveranstaltung ist selbstverständlich kostenfrei, um eine verbindliche Anmeldung wird jedoch gebeten. Weitere Infos unter [www.gospelkirchentag.de](http://www.gospelkirchentag.de).

[Jetzt anmelden](#)



[chr.hamburger@mac.com](mailto:chr.hamburger@mac.com)